



今年度の保育が始まってひと月が経ちました。新年度ならではの涙も見られるひと月でしたがしっかりと不安を表現し、保育士に抱かれたり声を掛けられながら「このひとと いれば あんしんかな・・・」という様子で少しずつ関係を結ぶ時間を過ごすことができました。進級したお友だちにとっては、クラスの場所が変わることで、昨年度見てきたお兄さんお姉さんのクラスになったんだということをよくわかっている様子で、とても張り切っています。まだまだwithコロナでの保育園運営ですが、保護者のみなさまにとってお子さんがどのように園生活に慣れて楽しめるまでになっているかを丁寧にお伝えしていきたいと思ひます。この園だよりもその一つのツールとしてぜひご一読ください。



5月13日(金)・・・六ッ川西保育園 移動動物園に行こう！(そら組)

昨年もお誘い頂いて行ってきました。うさぎやポニー、あひるさんなど見たり餌をあげたりします。詳細は決まりましたらメールでお知らせします。

5月20日(金)・・・5月のお誕生会 1名のお友だちをお祝ひします。

※内科健診を予定していますが、囑託医を園の近くの医院に変更します。手続きが完了次第日程が決まりますので、すぐにメールでお知らせします。

こどものすがた

ゆめぐみ

4月はゆめ組は在籍が1名だったので、保育士とじっくりゆっくりと過ごしました。

小さいながらもガラガラと音のする物を見ると触りたくて自然に手が出てきていましたが、ついにつかむことができ、にんまりの笑顔になりました。

この〇〇したいという気持ちが、自分の身体を動かし目的を達成するための心と体の根っこ(基礎)を育てることにつながっていきます。いっぱいいっぱい触りたい物さわって面白いものを用意して遊ぼうと思ひます。5月からお友だちが増えて2名のゆめ組になります。よろしくお願ひします。

ゆめ組担任



にじぐみ

新年度、にじ組は進級児3名、新入園児6名でスタートしました。

入園当初は泣いて保育士の抱っこで過ごしていた子どもたちも好きな遊びを見つけ楽しめるようになりました。月齢差のある子どもたちなので食事は数人ずつテーブルに分かれて落ち着いた環境の中で食べています。今は保育士の援助を受けながら「自分で」食べたいものを選び、「自分で」食べるのが大切な時期です。



いっぱい食べるよ
もぐもぐ!

次はどれを
食べようかな?



今、子どもたちは発達の状況に合わせて手づかみ食べや、スプーン、フォークなど食具を使い自分で食べたり、食べたい物を伝えて食べさせてもらったりしていて、とても良い状況です。更に食べる事が楽しみになるよう、また「自分で」がもっと増えるよう、保育士はひとりひとりの様子に合わせた介助の量やポイントをもって関わり、子どもたちにとって食事の良い環境の一つとなっていこうと思います。

にじ組担任

自分で食べて満腹満足

さいごのひとくち
までいっぱい
食べたよ



ワタシはこれが
食べたいの

そらぐみ

新年度が始まって1カ月。新しい環境で最初は戸惑う様子も見られましたが今はすっかり慣れて、子どもたちの笑顔やにぎやかな声もきこえるようになりました。

天気の良い日は元気にお散歩へ。お友だちと上手に手を繋いで歩きます。時々手を繋ぎたい子と繋げなかったり、「いかな〜い」と言ってみたりと出発までにもいろいろな思いが錯綜します。

ぽかぽかと暖かくなるとアリやダンゴ虫がたくさん出迎えてくれるようになり、子どもたちも公園に着くと虫探しを始めます。「どこにいるかな〜」と所かまわず

見ていましたが、今では端の方にいるという事を知り公園内の隅の方へ行き探しています。「いたよ!!」

と聞こえるとみんな来てしゃがみこんで観察。

「こんにちは」と挨拶したり、アリの何かを運んでいると「お仕事してるね」と言って可愛い会話も聞こえ

てきます。雨上がりで虫がいないと残念な表情をするのもまた可愛いです。アリやダンゴ虫を見るのは好きですが

実は触るのはドキドキの子どもたち。今後はどうなっていくでしょうか？季節ごとの虫との出会いを楽しんでいきたいと思

います。

そら組担任



職員にインタビューしてみました！

これから毎月職員にインタビューしたことを載せていきます。東戸塚らびっと保育園の職員ってどんな人！？今月は給食副主任の小林さんにインタビューしました。

①名前・・・小林広美（こばやし ひろみ） 栄養士です。

②小さい時はどんな子どもでしたか？

・・・食べる事が好きな子どもでした。今でも変わらず、この仕事についてその「好き」が生かされています。

③給食のメニューで好きなのは？・・・筑前煮です。薄味ですが、素材の味や香り、食感等いろいろ楽しめ

④昨年度の食育で楽しかった事は？・・・お正月の七草粥の日にみんなで七草を触ったことです。

⑤保護者のみなさんへひとこと・・・子どもたちと食育を通して楽しい思い出を作りたいです！

